



Ihlow, den 02.06.2014

Herrn  
Landrat Weber

nachrichtlich:

1. Herrn Ersten Kreisrat Dr. Puchert
  2. Frau Kreisrätin Krabbe
- Fraktionsvorsitzenden

**Jugendhilfeangelegenheiten;**

**Unterbringung von Jugendlichen in ausländischen Einrichtungen**

**Bezug:** Persönliche Unterredung mit Herrn I. Kreisrat Dr. Puchert.

Sehr geehrter Herr Landrat Weber,

hiermit beantragen wir in der kommenden Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 11.06.2014 darüber zu berichten,

1. ob das Jugendamt des Landkreises Aurich Jugendliche in ausländische Einrichtungen betreuen lässt ?
2. Wenn ja, wieviel Jugendliche werden dort betreut?
3. Wie hoch sind die mtl. Kosten, die für die Unterbringung anfallen?
4. Werden die Jugendlichen von Mitarbeitern des Jugendamtes des Landkreises Aurich durch regelmäßige Besuche vor Ort betreut? Und wie hoch sind die Kosten für derartige Besuche?
5. Handelt es sich bei den ausländischen Einrichtungen um anerkannte Einrichtungen nach den deutschen Vorschriften?

**Begründung:**

Die Kosten in der Jugendhilfe schlagen bekanntlich mit sehr hohen Summen im Haushalt des Landkreises Aurich zu Buche. Die Arbeit mit den Jugendlichen ist

im hohen Maße äußerst Verantwortungsvoll und gestaltet sich zunehmend schwieriger .

Das richtige Angebot für den Jugendlichen zu finden ist mit Sicherheit sehr sorgsam zu ermitteln. Sodann ist gegebenenfalls ein geeigneter Träger gegen Kostenerstattung dem Jugendlichen zur Seite zu stellen bzw. anzubieten.

Uns interessiert deshalb die Frage, ob für derartige Angebote Anbieter aus

1. europäischen Ausland
2. vom afrikanischen Kontinent

vom Jugendamt des Landkreises Aurich in Anspruch genommen werden bzw. ob sich das Jugendamt mit der Absicht trägt, derartige Angebote anzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. W. Strömer

Wilhelm Strömer

Fraktionsvorsitzender

Mit freundlichen Grüßen

gez. J. Carow

Johanne Carow

Mitglied im Jugendhilfeausschuss